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RÉUNION PUBLIQUE 
 

DU SAMEDI 29 JANVIER 2011 
 
 
 

Présidente : Sylvie 
 
Présents : Joël, Gérard, Jean‐Pierre (72), Jeannie, Rose, Jean‐Pierre (86), Sophie, Christiane. 
 
Lecture :   La doctrine des Esprits, extraite du livre  Christianisme et Spiritisme de Léon Denis. 
 
Sylvie :  « C’est  ensemble  que  nous  élevons  nos  pensées  afin  de  recevoir  les instructions 
et  les  enseignements  des  bons  Esprits.  Les  médiums  dessinateurs  vont  avoir  à  faire  leur 
travail ainsi que les médiums psychographes. 
 
Gérard, c’est à toi de commencer la réunion, il y a un Esprit qui veut se communiquer. » 
 
Gérard :  «  Je  ressens  un  Esprit  près  de  moi,  il  ferme  les  yeux,  il  ferme  son regard,  il 
souffre.  Par sa conscience,  par les images de sa vie passée qui défilent devant  lui,  il  vient de 
s’apercevoir  qu’il  n’a  pas  réussi  à  faire  ce  qu’il voulait  faire, ce  qu’il  avait  l’intention  de 
faire,    ce  qu’il  avait  demandé  à  Dieu pour sa dernière  incarnation. Il vient tout  juste de se 
réveiller à la vie de l'Esprit et pourtant, il élève son regard vers Dieu et de toutes ses forces il 
lui demande : «  Père, pardonnez — moi de ne pas avoir été à la hauteur de ce que je croyais 
pouvoir faire. J’ai  failli,  j’ai  fait souffrir,  je n’ai pas donné  la consolation quand  je  pouvais  la 
donner. Ô mon Dieu,  quelle  désolation,  quelle  souffrance, quel mépris !  Dès  à  présent,  je 
voudrais  tant pouvoir  commencer à  réparer, commencer à refaire ce que je n’ai pas su faire, 
ce que je n’ai pas voulu faire. » 
 
J’aperçois maintenant  un  guide  spirituel  qui  est  près  de  lui  et    qui    lui  dit :  « C’est une 
expérience qui  doit  permettre  à ton esprit  d’évoluer.  L’Esprit  doit apprendre par  les  lentes 
filières des incarnations à différencier le bien du mal. Au  fur et  à mesure que  sa  conscience 
s’éclaire, au  fur  et  à mesure qu’on  lui permet d’avoir une situation matérielle confortable, il 
doit démontrer son envie et son désir de  faire  le bien malgré tous  les obstacles.  Il doit être 
capable un jour de pouvoir s’affirmer dans la réalité de l’œuvre divine. 
 
Toi,  Frère,  ta  dernière  incarnation a  été  brève  et malgré  cela  tu  n’as  pas  encore  su  tenir 
compte  des  enseignements et  des  recommandations qui  t’avaient  été donnés  auparavant. 
Cependant,  Dieu  ne  juge  pas,  il  voit  en  toute  chose  !  Sa  miséricorde  trouve  des 
circonstances  atténuantes  dans  chaque  expérience,   ce  qui  te  permettra de  préparer une 
nouvelle  incarnation qui  cette  fois,  si  tu  en  as  la volonté,    sera une  réussite.    Frère,    nous 
t’accompagnons,  nous allons te permettre d’avoir accès à des informations pour retrouver ta 
famille spirituelle que tu as laissée, laissé prendre un autre chemin.   Aujourd'hui, ton amour 
fraternel et  ta  reconnaissance au  Père  vont  te  permettre de  la  retrouver  afin  de partager 
cette expérience douloureuse. Par  leur exemple de soutien fraternel, tu  pourras t’imprégner 
de  cette  volonté qui  t’a manqué  pour  que la prochaine  fois  tu puisses  réussir.  L’Amour du 
Père est  incommensurable et sa justice également. 
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Alors  je voudrais vous dire, à vous qui vous  trouvez au  cœur de votre  incarnation, de  bien 
réfléchir à  tous vos actes afin que  l’amertume et  le  regret ne puissent vous atteindre le jour 
où Dieu permettra votre  retour dans  la patrie spirituelle.  Il  n’y  a  rien  d’impossible,  il  suffit 
d’avoir  la volonté, l’humilité et  l’Amour. Que  la   volonté   du   Père  s’accomplisse  en chacun 
de vous. Ainsi soit‐il ! » 
 
Sylvie : « Merci Gérard. » 
 
«  Sœurs  et  Frères  bien  aimés, merci  d’être  là,  à  l’écoute. A  vous  qui  cherchez  la  chaleur, 
l’amour qui réconforte, sachez que par la prière vous pouvez recevoir cette source divine, cet 
amour consolateur qui vous apportera la joie et la sérénité. Hélas, vous cherchez tant dans les 
choses futiles, à  l’extérieur de vous,  loin de vous, mais sachez que c’est à  l’intérieur de vous 
que  tout  se passe. Sachez comprendre ce  sens  intime de  la nature divine,  l’étincelle sacrée 
qui  est  en  chacun  de  vous.  Vous  pouvez  développer  cet  Amour  qui  rayonnera  par  la 
volonté, par  la compréhension des  lectures, des enseignements et surtout par votre  volonté 
d’aimer,  de  vous  aimer,  d’aimer  vos  proches,  d’aimer  ceux  qui  cherchent,  ceux  qui 
doutent. Là est la consolation, là est le but, là est la vérité. 
 
Le grand maître Jésus est venu donner un exemple, il a donné sa vie pour l’Amour  du  Père. 
Alors,  suivez  cet  exemple  et  vous  serez  réconfortés   dans  vos épreuves,  soulagés,  aidés  à 
affermir vos pas  sur  cette grande  route. Mais pour cela il faut commencer dès maintenant à 
vous mettre en  chemin,  à vous dépouiller de tout ce qui  fait barrage à  la vraie vie, à  la vie 
de l’Esprit tel est le but. 
 
Merci  infiniment  de  vous mettre  à  la  tâche,  de  comprendre  et  d’apprendre.  Humilité  et 
Charité sont les maîtres mots de ce chemin. Merci. » 
 
«  Je    vais    demander  à    Jean‐Pierre    du   Mans    de  continuer  le  travail  par  un message à 
délivrer. » 
 
Jean‐Pierre : « Frères et Sœurs, nous le savons tous les chemins sont bons, mais c’est  à  nous 
de  les  travailler avec volonté, courage et  foi,  c’est à nous de  les défricher. Notre Père nous 
a tout donné, mais on doit chaque jour déjà, penser à  lui et prier.  La  lumière,  il  la donne à 
tout  le monde, mais  c’est  à  nous  de  la recevoir !  C’est  à  nous  d’ouvrir les  portes, de  ne 
jamais  douter, d’ouvrir  nos cœurs autour de nous, de pardonner et de ne pas  juger. Chaque 
Frère, chaque Sœur a son chemin, il n’y a pas de miracle, c’est simplement dans le travail que 
l’on  avance,  le  travail  avec  foi,  amour  et  volonté.  Merci  mon  Dieu  pour  ces  quelques 
mots. » 
 
Sylvie : « Merci. Je vais demander à Christiane de poursuivre le travail. » 
 
Christiane  :  «  La  patience  est  l’arme  des  forts.  Soyez  donc  patients  dans  ce  que  vous 
souhaitez entreprendre, la précipitation ne mène pas à grand‐chose si ce n'est qu’à effectuer 
nos  actions  en  désordre  sans  réflexion.    Soyez  donc  patients  en  toutes  choses,  demandez 
simplement à  votre  guide,  l’ange  gardien qui  vous  accompagne dans  cette  existence, qu’il 
vous  assiste,  qu’il  vous  aide.  Vous  percevrez  alors  des  idées  qui  vous  permettront 
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d’accomplir vos actes de la vie quotidienne, tranquillement. 
 
Je  le  répète,  la patience est  l’arme des  forts. Ne souhaitez pas  tout obtenir  immédiatement 
surtout  en  ce  qui  concerne  la  médiumnité.    Ce  travail  doit  s’accomplir  dans  la 
compréhension, par  l’évolution personnelle de chacun. C’est tout ce que  j’avais à exprimer, 
mais  j’insiste  bien  sur  cette  phrase  qui  doit  rester  gravée  en  vous‐mêmes.  Que  tout 
s’accomplisse dans la sérénité, dans  la paix et surtout avec la patience. C’est tout. » 
 

Sylvie : « Merci Christiane. Rose c’est à ton tour maintenant, tu as un message à délivrer. » 
 
Rose :  « Mes  chers  enfants bien  aimés,  nous  vous  remercions d’être  là,  d’être venus nous 
écouter. Prenez ces conseils et essayez de  les appliquer chaque  jour pour pouvoir améliorer 
votre caractère et pour pouvoir ressentir en vous  l’Amour de votre guide spirituel, des bons 
Esprits, qui ne demandent qu’à s’approcher de vous. Mais  ils attendent que vous  fassiez un 
pas, que vous éleviez vos pensées vers eux afin de  leur  faciliter  l’approche. Priez, demandez 
de l’aide, c’est déjà beaucoup. 
 
Chaque  jour,  faites  votre  examen  de  conscience, demandez‐vous  si  vous  avez fait pour les 
autres  tout  ce qui était dans  votre pouvoir, mais aussi,  si dans  les moments difficiles de  la 
journée  vous  vous  êtes  tournés  sincèrement  vers  Dieu.  Chaque  jour,  si  vous  suivez  ces 
conseils,  vous  ressentirez  cette  joie  intérieure,  cette  force,  cet  Amour  qui  vous  aide  à 
dépasser tous les obstacles et votre vie quotidienne vous semblera allégée. 
 
Alors, mes enfants,  réfléchissez, ne  soyez pas  venus pour  rien. Nous  serons toujours là dès 
que vous voudrez  bien venir nous écouter. Nous vous  remercions de votre bonne volonté. 
Merci. » 
 
Sylvie : « Merci Rose. Sophie, tu peux continuer s’il te plait ? » 
 
Sophie  :  «  Chers  Frères  et  Sœurs,    la 
compréhension  du    travail  spirite  est 
essentielle  pour  que  demain  votre 
évolution  soit  conforme  à  vos  désirs. 
Point  de  désirs  de  plaisir,  mais  une 
volonté  forte  et  ferme  de  progresser,  
de  progresser  soi‐même  dans  un  but 
ultime :  l’Amour  de  tous,  l’Amour 
universel.  Le  Spiritisme  est  une 
doctrine  complexe  parce  qu’elle 
nécessite  un  travail,  toujours  et 
encore.  Il  ne  suffit  point  de  lire,  de 
s’instruire  et  de  chercher  à 
comprendre si une fois le livre terminé, 
on  le range dans  l’armoire et on passe 
à autre chose. Non, ce n’est pas spirite 
de manger des  lignes et des  lignes d’écritures. Ce qui est spirite c’est de s’ouvrir à un monde 
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qui nous est inconnu, une voie vers le bien le juste et le bon. 
 
Dans  la doctrine, vous avez des outils pour aller dans cette voie‐là, mais ce ne sont que des 
outils,  le  travail  le plus profond est personnel. Si vous êtes  ici,  ce n’est pas  seulement pour 
recevoir notre Amour, notre charité, notre bienveillance, c’est pour vous instruire, travailler à 
votre perfectionnement, pour  l’Amour des autres, pour votre prochain et être capables   de 
tendre  la main  lorsque l’aide vous est demandée. Être spirite c’est savoir, mais aussi mettre 
en œuvre ce savoir.   La tâche est grande, ne baissez point les bras, il n’y a rien d’impossible. 
C’est d’autant plus accessible que c’est pour le bien. 
 
Voyez  tous  ces  exemples,  inspirez‐vous‐en  pour  emprunter  la  voie  que  vous avez choisie. 
Nous  vous  aimons  et  nous  vous  accompagnons  quotidiennement  dans  vos  démarches. 
Continuez dans la fraternité qui nous rassemble. Merci de votre attention à vous tous. » 
 
Sylvie : « Merci. Jean‐Pierre est‐ce que tu peux continuer ? » 

 
Jean‐Pierre (86)  :  « Frères  et  Sœurs,  vous  êtes 
là,  vous  êtes  venus  nombreux,  vous  êtes 
surtout  à  nos  yeux  fidèles  et  nous  vous  en 
remercions. Nous  savons  combien  il est parfois 
facile de succomber aux embûches que sont  les 
tentations  pour  ne  pas  venir  dans  ce  Centre. 
Mais  nous,  les  bons  Esprits,  nous  vous 
recommandons  de  venir  le  plus  souvent 
possible  afin  de  sentir  en  vous  toute  la  paix, 
tout  l’Amour  que  Dieu  peut  vous  envoyer  par 
notre  intermédiaire.  Nous  vous  remercions 
d’être  là,  car  nous  savons  que  vous  êtes dans 
la  confiance  absolue.  Nous  sommes  surtout 
fortement  impressionnés  par  l’harmonie  qui 
règne  aujourd’hui  entre  vous  qui  êtes  dans  ce 
centre.  Nous  nous  efforçons  de  vous  aider  en 
vous  envoyant  tous  nos  fluides  apaisants, nous 
vous  transmettons  la  paix,  l’Amour  et  toute  la 
part  de  vérité  qu’il  nous  est  possible  de  vous 
donner.  En  échange  vous  nous  transmettez 
malgré  vos  doutes  et  vos  peines,    toute  la 

confiance  dont  vous  êtes  capable  de  nous 

montrer et ceci nous touche profondément. 
 
Nous vous remercions infiniment de cette marque de confiance et nous ne pouvons que vous 
conforter, que vous encourager à poursuivre les efforts, non seulement pour venir au Centre, 
mais également pour poursuivre individuellement votre quête personnelle qui passe d’abord 
par  la prière,  l’amour des autres,  la  remise en question de  vos  certitudes. Ainsi  vous  serez 
disponibles,  de  plus  en  plus  disponibles  pour  évoluer  spirituellement  et  vous mettre  à  la 
disposition des bons Esprits. Nous vous en remercions infiniment. Merci. » 
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Travaillez  

sur chaque chemin 

 
Sylvie : « Merci Jean‐Pierre. 
 
Joël, peux‐tu nous donner ton ressenti et nous délivrer le message. »  
 
Joël : « Mon  ressenti est qu’il y  a beaucoup de  chaleur et beaucoup de  lumière pour nous 
aider,  chacun de nous, dans  notre  tâche.  Je  dirai  simplement  continuez  dans  votre  travail 
avec discernement, avec  foi, ne doutez pas, mais travaillez, priez et lisez. C’est tout. » 
 
Sylvie : « Merci Joël. Jeannie tu as aussi un message à donner. » 
 
Jeannie  :  «  Frères  et  Sœurs,  pour  aller  vers  cette  lumière,  pour  aller  vers  cette  route, 
travaillez ! Cela ne  se  fera pas tout  seul. C’est par  le  travail que vous y arriverez, mais c’est 
aussi avec notre aide, celle de vos guides et celle des Frères de  l’espace qui  sont heureux de 
vous  aider  dans  cette  démarche  qui  mène  à notre  Père  bien  aimé.  Alors,  retroussez  les 
manches ! Volonté  dans  vos  cœurs,  force dans vos actions et  vous avancerez ! Quelle  joie 
intérieure si vous saviez ! Alors, Frères et Sœurs, commencez et avancez ! Ne doutez pas que 
nous vous aimons et que personne n’est oublié sur cette Terre. Ne doutez pas, ayez cette foi. 
Allez ! » 
 
Sylvie : « Merci. Nous allons clore la réunion par la prière. » 
 

 
 

Messages écrits : 
 
Sylvie :  «    Purifiez  votre  âme  et  votre  cœur  afin  que  l’amour  resplendisse  et rayonne en 
vous et autour de vous. S’ouvrir à l’amour est la seule voie du salut, dans  la connaissance de 
soi, car bien des maux seraient évités si vous preniez conscience de vous‐mêmes. N’oubliez 
pas que vous êtes aidés pour  faire ce travail avec votre guide qui vous assiste. Prenez votre 
bâton  de  pèlerin et  avancez  sur  votre  chemin  terrestre,  chemin  de  rédemption. Chacun  a 
choisi  sa  route pour  avancer dans  cette évolution, dans  la  purification et  l’amélioration de 
votre  nature.  Élevez  toujours  vos  pensées  vers  le  Père  bien  aimé,  car  son  amour  est 
toujours  là  pour  ses  enfants  bien  aimés.  Chacun  reçoit  s’il  est  sincère  et  confiant.  La  foi 
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transporte  les  montagnes  et  vos  pas  sont  assurés.  Prenez votre temps pour comprendre, 
étudier, la doctrine est riche de grandes vérités. Travaillez à l’œuvre universelle et progressez. 
» Un frère du travail 
 
Gérard : « Humilité et abnégation  en  toute  chose,  c’est s’ouvrir à une vie d’Amour, d’Etude 
et de Vérité... » Un guide spirituel. 
 
 
Rose  :  « Mes  chers  enfants,  bienvenue,  bienvenue  dans  notre maison  à  tous, dans  cette 
maison éclairée par  les  rayons divins, éclairée par  les  Esprits de  lumière.  Ici, nous  sommes 
tous égaux, nous sommes tous des enfants d’un père commun, Dieu. 
 
Vous  le  savez,  les  Esprits  de  lumière  sont  là  pour  vous  donner  des  conseils  d’amour,  de 
fraternité afin que chacun puisse avoir l’opportunité d’évoluer et de grandir en appliquant les 
conseils, en priant, en demandant de l’aide. 
 
Soyez  donc  attentifs mes  enfants  et 
vous  vous  sentirez  grandir,  vous 
sentirez  la  joie  intérieure,  la  force, 
cette  force  incommensurable  qui 
transporte  les  montagnes.  Soyez 
amour et  lumière  sur  ce  chemin qui 
mène vers Dieu. » 
« Mes  enfants  quel  bonheur, quelle 
joie  de  voir  que  chacun  y  met  du 
cœur  à  l’ouvrage,  que  chacun  met 
tant  de  volonté.  Alors,  nous  Esprits 
de  l’au‐delà, nous  vous  remercions. 
Votre  amour  nous  comble.  »  Un 
frère  de  l’au‐delà  qui vous aide dans 
ce travail, qui vous aime. 
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Tout le monde peut atteindre la 
lumière divine.  

Il suffit d’évoluer. 


